
НАВСТРЕЧУ КОНФЕРЕНЦИИ
В объединении «Ленин-

градсланец» состоялась

встреча комиссии и профко-
ма с представителями адми-

нистрации, «а которой об-
суждался проект KOjlJieKTHB-

ного договора на этот год,

выносимый на конференцию
трудового коллектива 26
февраля. Проект готовился

по предложениям трудящих-
ся, профкома, администра-

ции и готов уже окончатель-

ный его вариант. Прошли
выборы делегатов на кон-

ференцию. После того, как

будет принят коллективный
договор объединения, анало-

гичные документы будут при-

ниматься во всех производ-

ственных подразделениях. В
этом направлении также ве-

дется активная подготови-

тельная работа.

А. ЗИНОВЬЕВ.

КАК НАВЕРСТАТЬ УПУЩЕННОЕ?
Плановых показателей ра-

_.боты швейной фабрики «Мо-

лодость» теперь, как тако-

вых. нет. Предприятие рабо-
тает по факту. Это связано

с общеизвестной болезнью
нашей экономики — нару-

шением производственных
связей. Так, в январе при-

шлось на три дня распу-

стить швей по домам. Не из

чего было выпускать про-

дукцию. Какова может быть
отдача от такой работы?
Ситуация с плохим обеспече-
нием материалами сохраня-

ется и до сих пор. Из-за от-

сутствия ватина шыотся из-

делия без утеплителя (вет-

ровки, блузоны и т. д.) Из-

за отсутствия цен на товар

временно снята с производ-

ства детская одежда. Но, не-

смотря на все трудности, оба
швейных цеха отработали
ровно и без срывов. В ян-

варе произвели товаров на

2 миллиона 265 тысяч руб-
лей, что на 800 тысяч боль-
ше по сравнению с тем же

периодом прошлого года.

Наверстываются упущенные

дни.

Д. ПОНОМАРЕВ.

РЕЙСЫ

ПЛОДОРОДИЯ

Почти две недели прошло с

очередного заседания штаба
п 0 руководству вывозкой тор-

фа на совхозные поля, на ко-

тором наряду с положитель-

ными моментами резкой кри-

тике был подвергнут коллектив

ПМК-15, который не только

не выполняет сезонные зада-

ния по перевозке торфопро-
дукции, но и не справляется с

отгрузкой ее в автотранспорт,
присланный совхозами и дру-

гими предприятиями и органи-

зациями. Изменилось ли что за

минувшие две недели? Отве-
тить на этот вопрос прошу

главного агронома ПМО «Слан-
цевское» И. Т. Манько.

— Если говорить конкретно

по ПМК-15, то изменений осо-

бых не отмечается. Если не

считать третий экскаватор, ко-

торый одолжила механизиро-

ванной колонне агропромхи-

мия, благодаря чему объемы от-

грузок несколько увеличились.

Если в начале сезона в день от-

сюда вывозили лишь по 600
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ТЕМПЫ УВЕЛИЧИЛИ НЕ ВСЕ
— 700 тонн торфа, то в по-

следние дни и 1000, и даже

1400 тонн. Вчера же вновь

только 500 тонн. Причем сама

ПМК-15 вывезла в этот день

всего-навсего 64 тонны. А все-

го с начала сезона ее силами

доставлено в совхозы только

5,4 тысячи тонн при задании

24 тысячи. Хорошо еще сами

сельчане, видя, что от такого

партнера проку мало, взяли на

себя основную нагрузку. Ска-
жем, совхоз «Осьминский» уже

сделал почти два сезонных за-

дания. Руководители и специа-

листы этого хозяйства, научен-

ные горьким опытом, даже эк-

скаватор нынче свой держат на

болоте. Зато и темпы у них

высокие. Близок к выполне-

нию задания и совхоз «Старо-
польский». Благодаря-то их

стараниям и удалось вывезти с

этого болота около 20 тысяч

тонн торфа, а надо 40 тысяч.

Если же говорить в целом об
изменениях, происшедших за

эти две недели, то надо отме-
тить слаженную работу кол-

лективов агропромтехники и

агропромхимии. Первый ' при

плане 65 тысяч тонн доставил

уже в совхозы 44 тысячи, вто-

рой из 15 ■— 11,5 тысячи тонн.

Четко работает коллектив тор-

фопредприятия «Дубоемский
мох», откуда при сезонном за-

дании 121 тысяча тонн выве-

зено уже 96 тысяч. Причем са-

мо торфопредприятие уже вы-

полнило задание.

Держат . свое слово, данное

на том заседании штаба, и во-

дители производственного объе-

динения грузового автотранс-

порта. Им осталось перевезти

7,6 тысячи тонн торфа. Если

учесть, что Дневная выработка

у них составляет 500 тонн, то

где-то в начале марта, то есть

до распутицы справятся с за-

данием и они.

Ну и осталось сказать, ка-

кая в целом в районе склады-

вается картина. На вчерашний

день из 161 тысячи тони, за-

казанной совхозами, на их по-

ля уже доставлено 117,2 ты-

сячи тони.

А. ГИНДОБА.

ф КАК ВАС 0 БС ДУШИ В А ЮТ?

Жители Лучек о службе брая сотня наименований ве-
«Прокат» .вспоминают, как о щей. Вот только некоторые из

чем-то давно минувшем. Еще них: телевизоры, тачки, детские

несколько лет назад им не кроватки и коляски, свадебные
приходилось за необходимой платья и ленты, посуда, стре-

вещью отправляться в Сланцы, мянки, манежи, самовары,
все, что нужно, они брали в раскладушки, коньки, лыжи и

т. д.

На одни, естественно, вещи

спрос велик, другие же лежат,

забытые годами. Вот, к приме-
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пункте проката. Но его пере-

вели вот уж как четвертый
год на улицу Ленина, в новый

Микрорайон. Конечно же, от

этого не стало лучше ни жи-

телям города, ни городскому

производственному управлению

бытового обслуживания насе-

ления. Ведь помещения нахо-

дятся не на бойком месте в

центре города, а, можно ска- ру, электрогитара лежит в

зать, на окраине. И спроси ко- шкафу, позабытая всеми,

го.нибудь из прохожих, где на- — Может, кто и взял бы, —

ходится «Прокат», далеко не говорит приемщица проката

каждый смозкет ответить на В. К. Митчихина, — да дорого

этот вопрос. сейчас, накладно выйдет.
Тем не менее «Прокат» су- Действительно, цены нема-

ществует.
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ЧЕГО НЕ ВЕДАЕТ
НИКТО

— Не дешевле ли их ку- рения. Вера Константиновна
пить в магазине? — обращаюсь рассказала, как один мужчина
к посетительнице. взял электродрель и через не-

— Что Вы, зачем они нам? сколько дней пришел с объяс-
Существует со все- лые. Думаете, сколько нужно Мы в отпуск приехали, дети нениями, что уронил ее с пя-

ми проблемами, положительны- платить за использование пары покатаются — и обратно’ при- того этажа и она разбилась
ми и отрицательными сторона- лыж в день? Отвечаем: два руб- несем. вдребезги, обещал заплатить за

ми. Чтобы поближе познано- ля. Представляете, за 10 дней С 18 января все услуги про- дрель все, что нужно. В. К.
миться с этой службой, и загля- — 20 рублей. А в магазине ката подорожали. Это, конечно Митчихиной такие «сказки»
нули сюда работники редакции. «Спорттовары» можно купить же, отпугнуло многих клиен- У же не впервой приходилось
В зале стояло с десяток холо- лыжи за 14 рублей. тов. Но жизнь заставляет их слышать. Потребовала прине-

дильников разных марок. И _ Н€ужели 6 eDVX ? _ инте вновь сюда обращаться. Осо- сти то, что осталось от вещи,

это при нашем-то дефиците! DecveMC / v Митчихиной ’ бенио новоселов. Потому как И клиент принес целехонькую
Оказывается, не все они в pa- F у у ■ негде сейчас купить стремянку дрель.
бочем состоянии. А с ремон- И как бы отвечая на воп- или электродрель. А без них — Четвертый год здесь, в

том слозкно, нет запчастей. А рос, к приемщице обращается просто не обойтись в новой прокате, — продолжила разго-

вообще-то содержимое склада и женщина, протягивает квитан- квартире. Порой, некоторые, ®ор приемщица, — а вот швей-
выстав ленное на полках впе. ции и просит «продлить» лыжи желая завладеть той или иной ных машин и не видела, поя-

чатляет. Здесь, наверняка, до- еще на 10 дней. вещью, идут на всякие ухищ- вилась одна и сразу же взя-
ли. Держат грдами, платят

большие проценты, а не возвра-

щают. Видно, в доме необхо-
дима. Многие уж полностью

выплатили стоимость швейных
машин, холодильников. Но ведь

за взятые вещи «Прокат»
отвечает. Приходится по-

рой клиентов, не возвращаю-

щих взятое, разыскивать через

суд. Некоторых находят даже в

других городах.

К сожалению, не способству-
ет делу и то, что в телефонном
справочнике указан неверный
номер. Запомните: номер

2-36-67 — это «Прокат», а не

ателье № з, к ак написано.

Несмотря на то, что «Про-
кат» находится, как мы уже

■ ,

оказали, не на бойком месте,

дела. здесь идут пока неплохо.

В январе плановое задание бы-
ло перекрыто на 500 рублей.
Нет сомнений у В. К. Митчи-
хиной и за выполнение его в

феврале. А вот как пойдет де-

ло дальше, пока не известно.

Можно ли довольствоваться до-

стигнутыми результатами?

Пожалуй, отсутствие рекла-

мы тоже во многом мешает

делу. Возможно, и не лежала

бы годами электрогитара, знай

о ней молодежь. Служба про-

ката неизменная зимой и ле-

том. И отличается лишь тем,

что уберут подальше с глаз

лыжи да коньки, а выставят

велосипеды и мячи. А кто-ни-

будь из вас видел «Прокат» в

летний сезон в местах массо-

вого отдыха? Нет. Конечно же,

тут многое зависит от транс-

порта. А ведь наверняка многие

горожане взяли бы на несколь-

ко часов отдыха спортивный
инвентарь, какие-нибудь иг-

рушки для детей. И сомне-

ваться здесь не надо. Сегодня
все службы бытового обслужи-
вания должны быть максималь-

но приближены к человеку. По-
ка же человек бегает по городу

и не знает, куда ' переехало

ателье, где находится пункт

по ремонту бытовой техники,

где шьют головные уборы и

чинят обувь. Недавно эти ус-

луги были на улице Гагарина,
в Почтовом переулке, а те-

перь на улице Ленина. А где

будут завтра?

В. ПЕРМИНОВА.
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на партийные темы

6 февраля в газете
было опубликовано вы.

ступленне секретаря
парторганизации об.
щетехнического фа-
культета ЛГИ А. Д.
Ивановой под заголов-
ком «Почему продол-

жается отток из пар-
тии?». Днем ранее —

информация о заседа-
нии совета секретарей
ЛПО «Ленинградсла-
нец». В них, в частно-
сти, был поставлен
вопрос о деятельности
информационно - эко-
номического центра
«Содействие». Ком-
мунисты предлагали
горкому партии через

газету рассказать об
этом предприятии, объ-
яснить его цели и зада-
чи. Но мы предпочли
получить информацию
из первых рук, побе-
седовав с исполняю-

щим обязанности ди-

ректора этого пред-
приятия В. М. ПОДО-
ЛЯКО и его замени-
телем В. А. ЗЕМЛЯ-
НЫМ.

ляется самостоятельным

предприятием, действую-
щим на основе полного
хозяйственного расчета,
самофинансирования и са-

моокупаемости, является

юридическим лицом, име-

ет самостоятельный ба-
ланс, Центр в своей дея-
тельности руководствует-

ся действующим законо-
дательством, собственным
Уставом.

Взаимоотношения меж-
ду горкомом КПСС и

центром строятся на ос-
нове учредительного до-

говора. Горком КПСС не
отвечает по обязательст-
вам центра, равно как и

года, фактически он на-

чал свою деятельность с

января 1991 года.

С первого дня мы на

полном самофинансиро-
вании. Причем, уставной
фонд, выделенный Ленин-
градским обкомом КПСС
на создание предприятия,
не может расходоваться
на заработную плату

штатным работникам
центра. Отсюда ясны на-

ши ближайшие задачи.

В связи с этим пред-

ставляется, по меньшей
мере, наивным вопрос:

«Почему мы строим га-

ражи, а не овощехрани-
лища?». Мы начинаем

Какие цели

у центра
Л W

и ..   ■

— Как возникла идея центр не отвечает по

создания центра? обязательствам горкома.

— Принятый в марте Вместе с тем, по дого-

1990 года Закон «Особ- вору центр отчисляет
ственности в СССР» в ст. часть прибыли от своей
17 определил, что: «В хозрасчетной деятельно-
собствепности общест- сти на счет городской
венных организаций могут партийной организации,
находиться предприятия, Однако есть и ограниче-

создаваемые в соответст- ния. Горком КПСС не
вин с целями, указывае- может использовать эти

мыми в их уставах, за деньги на заработную
счет средств этих органи- плату для штатных пар-
заций». Здесь хочется тийных работников,
подчеркнуть, что любые Цель ИЭЦ «Содейст-
общественные организа- вие» — способствовать
цин могут иметь пред- комплексному социально-
прнятие по производству экономическому развитию
всего, что содействует вы- города и района, совер-
полнению нх функций и шенствовать межхозяй-
дает прибыль. ственные, межрегиональ-

В полном соответствии ные экономические свя-

с этим Законом в Уста- зи, осуществлять инфор-
ве КПСС, принятом мационное обеспечение
XXVIII съездом партии, ка к деятельности город-

в п. 39 закреплено: «По- ской партийной организа-

ощряется прибыльная щщ, так и коллективов

хозяйственная деятель- предприятий, органнза-

ность партийных комите- ций, учреждений и от-

тов, не идущая вразрез с дельных граждан,

интересами политической Согласно Уставу центр

работы». может осуществлять от-

В августе 1990 года раслевую и межхозяйст-
ряд городских комитетов венную производствен-
КПСС области выступили но-коммерческую дея-
с инициативой создания тельность, выполнять раз-
информационно - экономн- личные работы и оказы-
ческих центров при гор- вать разнообразные ус-
комах партии. В конце луги.
сентября 1990 года бюро Центр — предприятие
Сланцевского горкома многопрофильное, в част-
партии приняло решение мости, он может зани-
о создании такого центра, маться организацией обу-
А 18 октября 1990 года чения, социологическими
информационно - эконо- исследованиями, нзда-

мическнй центр «Содей- тельской деятельностью,
ствие» был зарегистрнро- строительством, оказывать
ван исполкомом горсовета посреднические услуги и
на правах малого пред- многое другое,
приятия при обществен- —Чем занимается центр
ной организации. сегодня?

— И каковы его ос. — Несмотря на то, что

новные цели и задачи? юридически центр суще-  
«Содействие» яв- ствует с октября 1990

^жжжжжжжжжжжжжжжжжлгжжжжжжжжжжжжгл

свою работу фактически
в условиях рынка. И пер-

воначальный выбор на-

правлений деятельности
во многом определяется
их практической осуще-
ствимостью, рентабель-
ностью и спросом среди

потенциальных потреби-
телей. Можно выдвигать
какие угодно гипотезы,

контрпредложения, стро-

ить воздушные замки, но
виды деятельности долж-

ны базироваться на кон-
кретных экономических

расчетах, доказывающих
их экономическую целе-

сообразность. И вообще,
к слову сказать, выбор
направлений деятельно-
сти 4 внутреннее дело

любого предприятия. На
сегодняшний день мы вы-
брали одноразовое строи-
тельство блока индиви-

дуальных гаражей для

населения города.

Параллельно занимаем-
ся организацией обучения,
подготавливаем издание
книги известного" краеве-

да Е. Н. Петрова по
истории нашего края.

Проводим видеосъемку по
заказам предприятий, ор-

ганизаций и отдельных
граждан, ведем проработ-
ки по организации про-

изводства товаров народ-
ного потребления для на-

селения, накапливаем
информационные и мето-

дические материалы для

дальнейшего развития ин-
формационного направ-

ления и т. д.

При этом надо учесть:
мы ведь только-только

начали свою деятельность.

Записала
Т. КРЫЛОВА.

СКУПОЙ
ПЛАТИТ ДВАЖДЫ

А ГРОСЕКТОР

ДЕЛА И ЗАБОТЫ

Как-то так случилось, что за ост-
ротой дискуссионных споров о

судьбе нашего государства, за по-
стоянно мучающей нас тревогой
за завтрашний день мы зачастую
упускаем из виду то, чему и се-

годня должны уделять первосте-
пенное внимание, без чего не
только продвижение вперед не-

мыслимо, но и нынешнее сущест-
вование находится под вопросом.
Мы сегодня сколько угодно можем
разглагольствовать о рынке, об
экономике, о хозяине и частной
собственности, но так и останемся
нищими, если не научимся беречь
уже находящееся в наших руках

добро, общественное и личное. По-
ка же бережливыми многих из нас
никак не назовешь. И подтвержде-
нием тому эта корреспонденция,

подготовленная по нашей просьбе
ведущим инженером по производ-

ственной безопасности ПМО «Слан-
цевское» С. Н. СТРИГАЛЕВЬ!|Я.

Речь пойдет о пожарах. О пожа-
рах, которые в считаные секунды
разносят по ветру тысячи рублей,
являющиеся нашим общественным
достоянием. Только в прошлом году
в совхозах нашего объединения про-
изошло четыре крупных пожара, на-
несших ущерб в сумме 10257 руб-
лей. Сумма эта, может, и не столь
значительна при прибылях в десятки
тысяч рублей, но, как известно, ко-
пейка рубль бережет. А рубли сей-
час в пору роста цен за услуги сель-
чанам очень пригодятся. Если сде-
лать раскладку по отдельным хозяй-
ствам, то выглядит это так: в совхо-
зе «Родина» произошло два пожара, в
совхозе «Слаицевский» — один и один,

но самый крупный, в совхозе «Ось-
мннский», в процессе которого сгоре-
ло 198 тонн грубщх кормов, а ущерб
составил 9900 рублей . И все — по
причине халатного, безответственного
отношения к общественному добру.
В одном случае прошли мимо неис-
правной электропроводки, в другом
— не позаботились об охране, в
третьем — поскупились на приобре-
тение необходимых защитных

средств. Так, до настоящего времени
не решается вопрос по обеспечению
противопожарным водоснабжением
ферм Загорье, Заручье и Колоприво
совхоза «Старопольский», Казино,
Савиновщина, Попкова Гора совхоза
«Родина», Руя, Местово, Кривицы
совхоза «Слаицевский», Поречье сов-
хоза «Оеьминский».

А на целом ряде ферм (в частно-
сти, Руя, Кривицы, Морди, Заручье,
Казино и Савиновщина) случись бе-
да, неоткуда даже позвонить, по-

скольку районный узел связи на

протяжении .нескольких лет не реша-

ет вопрос с телефонизацией этих

производственных объектов. На ря-
де же ферм и телефоны есть, но по

ним в ночное время не позвонишь,

так как комнаты, где они установ-
лены, закрываются на замок, что

чревато горькими последствиями.

Очень много упущений в этом

важном вопросе выявлено в ходе

проверки ферм, проведенной УПО
ГУВД Леноблгорисполкомов и отде-

лением Госпожнадзора Сланцевско-
го горисполкома совместно со спе-
циалистами нашего объединения.

Серьезные претензии были предъяв-
лены руководителям хозяйств в свя-

зи с нарушением правил группового
содержания скота. На многих фер-
мах не исправны привязи, что край-
не затрудняет эвакуацию животных в
чрезвычайных ситуациях. Подсобные
помещения, кормовые тамбуры и за-
пасные эвакуационные выходы на
ряде ферм захламлены посторонни-
ми легкосгораемымн предметами.

Особую тревогу вызывает доступ-
ность для посторонних лиц складов с
грубыми кормами. Двери окладов на
замки не закрываются, а в лучшем
случае завязываются проволокой
или шпагатом. Руководители хозяйств,
экономя на копейках, теряют сотни
и даже тысячи рублей. И вот яркий
тому пример: в совхозе «Осьмин-
ский» за последние пять— шесть лет
из-за плохой охраны сгорело три
сенных сарая и один навес, под ко-
торым были сложены грубые корма,
в результате чего не только нанесен
значительный материальный ущерб,
но и усугубилось и без того сложное
положение с кормами для скота.

Не уделяет должного внимания
администрация совхозов и обучению
работников ферм правилам пожарной
безопасности. Дело доходит до того,
что многие не знают даже, как вы-
звать пожарную автоцистерну и

действовать в случае пожара.

Нередко объектом пожара являют-
ся и строения, возведенные само-
вольно и с нарушением правил про-
тивопожарной безопасности. Скажем,
в совхозе «Старопольокий» сенные
навесы в деревнях Загорье и За-
ручье построены с грубейшими на-
рушениями строительных норм и
правил, без проектно-сметной доку-
ментации и эксплуатируются без
предъявления их государственной
комиссии.

Не раз в прошлом причиной пожа-
ра были неисправные электроуста-
новки и электропроводка, гибли де-
сятки животных. Но и сегодня таких
нарушений хоть отбавляй — ничему
не научили горькие уроки. Практи-
чески во всех и даже в деревянных
животноводческих помещениях элект-

ромашины не защищены стеклянной
арматурой, порой используются са-
модельные электронагреватели. В то

же время руководители подразделе-
ний мало внимания уделяют сохран-
ности дефицитного противопожарного

инвентаря, который беспрепятственно
расхищается с пожарных щитов. А
если еще учесть, что и агрокоопснаб
в последнее время не удовлетворяет

совхозные заявки на поставку огне-''"
тушителей и пожарных рукавов, то

можно представить, насколько опасна

сегодня обстановка на сельскохозяй-
ственных объектах. Волее того, в

ряде совхозов и, в частности в «Ста-
ропольском», не по назначению ис-

пользуется новая пожарная автоци-

стерна (а именно — для прочистки
канализации и поения животных). А
случись беда (тьфу-тьфу), она может

и не оказаться на месте.

Все это должно насторожить не

только администрацию, но и сами

трудовые коллективы. Один дирек-
тор, будь он хоть семи пядей во

лбу, за всем не уследит. Нужно, что-

бы профилактика пожаров стала об-
щей заботой.

8 „,

дошдчик-
ПЕР1ЫЙ СЕКРЕТАРЬ |

Состоялось совместное собраннее
«коммунистов совхоза «Родина»^
Си исполнительного аппарата 1TMOS
^«Сланцевское». По основному воп-8
Чросу — о политической ситуации!
«и задачах парторганизаций — вы-!
уступил с докладом первый секре-{
8-гарь ГК КПСС В. П. Нагин, со-^
Кстоящнй на партучете в совхозной^
«организации.

ц Состоялось также выдвижение;
^представителей от парторганиза-{
Ьций в участковые избирательные»
«комиссии по проведению всесоюз-j

йного референдума.
;; Прошли довыборы в партбюро!
«совхоза «Родина»: тайным голосо-5
вванием в него избраны коммуни-!
всты Л. В. Маринкина и В. Г.)
«Николаев.
S Решен ряд других вопросов.

илосердие

Они заслуживают глубокого уважения
Давно отгремели бои Ве-

ликой Отечественной войны.
И кажется, лишь фотогра-
фии да фильмы донесли до
нынешнего поколения кар-

тины трагического героиче-

ского прошлого, когда наши

соотечественники из поколе-
ния нынешних ветеранов, не

щадя сил в боях и в тылу
у заводских станков, от-

стояли независимость нашей
Родины.

Чем дальше годы уносят
от эха войны, тем больше
ноют раны ветеранов, все

больше становится немощ-

ных. Многим становится
трудно передвигаться даже

с помощью костыля. Вряд
лй найдешь ветерана войны,

который сохранил здоровье.
Воевали п работали не щадя

себя, хотя находятся от-
дельные категории людей,
которые хотят унизить рат-
ные подвиги и огромные

заслуги старшего поколения.
Очень жаль, что молодое

■поколение не всегда добро-
желательно относится к ве-

теранам. В некоторых мага-

зинах даже исчезли объяв-
ления, что участник войны,
инвалид обслуживается вне

очереди. Попробуй, подой-
ди ветеран войны с удосто-
верением к прилавку, все мо-

жет быть: взрыв очереди, да-

же отбрасывают ветерана.

Такие картины можно на-
блюдать и в нашем городе.

Если у исполкома гор-

совета сохраняется ува-

жение к ветеранам вой-
ны, можно бы в магази-

нах по микрорайонам
отоваривать их талоны

вместе с талонами инва-

лидов. Такое положение

создает справедливость и

спокойствие.
Безусловно, в трудное

время можно понять напря-

женность и нервозность всех

покупателей, проводящих

столько времени в очередях.

Не могут ветераны войны
и труда смириться с вы-
ступлениями отдельных на-

родных депутатов СССР. На
съезде один из них заявил,

что если бы нас в войне по-

бедила Германия, в на-
стоящее время мы жили бы,
как живут в Германии. Это
ли не кощунство, не оскорб-
ление всех, кто погиб, кто
боролся с фашизмом! Мож-
но ли такого депутата на-
звать народным? Что народ,

и особенно ветераны, может

ждать от таких горе-депу-
татов?

Вглядитесь все в лица
стариков. Это ваши отцы и

деды. Они заслуживают са-

мого глубокого уважения.

В. ШАТАЛОВ,
обществ, корр.
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Возвращается
и в Новоселье
деревенский уклад

С первого взгляда дерев-

ня Новоселье одноименного

сельского Совета скорее на-

поминает небольшой совре-

менный провинциальный го-

родок. Кирпичные и блоч-
ные пятиэтажки, культурно-

торговый центр, школа-вось-

милетка, по-городски одетые

люди, благоустроенные квар-

тиры... • ■

Но это лишь с первого

взгляда:. .На самом деле

здесь царит обычная дере-

венская жизнь с присущими

ей заботами и проблемами.
Хотя обычной ее вряд ли

назовешь. Скажите, что. это

за деревенская жизнь, коли,

чтобы накормить животину,

надо спуститься с пятого

этажа да еще метров две-

сти-триста прошагать до

двора?
А скотину в деревне Но-

воселье— центральной усадь-

бе совхоза «Аврора» сегод-

ня держит чуть ли не каж-

дая семья. Причем число и

разновидность «постояль-

цев» в личных хлевах и ти-

повых казенных (построен-
ных силами совхоза) скот-

ных дворах с каждым годом

растет. Если раньше глав-

ной «фигурой» в них был
поросенок, то в последнее

время с ним прекрасно ужи-

ваются овцы, козы, куры,
молодняк крупного рогатого

скота. Лишь дойная корова
долгое время оставалась

здесь редкостью. А вот в

прошлом году сразу 22
семьи обзавелись таковыми.
И что характерно, приобре-
ли буренок в свои хозяйст-
ва не только люди зрелого

возраста, но и многие моло-

дые. Такие, как скотник

Ю. Евсеев и механизатор

А. Горбунов. Последний от-

важился двух нетелей сразу
купить, одна из которых
уже отелилась и радует его

семью парным молоком.

^;ем вызвана эта расту-

щая тяга и жителей такого

современного крестьянского

населенного пункта, объяс-
нить не сложно. Прежде
всего, отсутствием и в сель-

ских магазинах столь необ-
ходимых продуктов питания,

как молоко, мясо, не говоря
уже о копченостях, колба-
сах и т. д. Ну и пример со-
седа, ведущего свое хозяй-
ство ка протяжении многих
лет, многое значит.

И надо отдать должное,

руководство совхоза всяче-

ски поощряет этот растущий
интерес к подсобному хо-

зяйству. ' Здесь, впрочем,

как и во всех совхозах рай-
она, введена даже долж-

ность старшего специалиста

по личным 'подсобным хо-
зяйствам, на которую назна-

чен Н. Е. Сизов, долгое вре-

мя работавший . в совхозе

председателем профсоюзно-
го комитета и потому хоро-

шо знающий жителей не

только Новоселья, но и всех

принадлежащих совхозу де-

ревень. С ним-то и говори-

ли мы о проблемах, которые

вновь назревают перед

крестьянами.
— Боюсь, что скоро охот-

ников до своего подворья

вновь поубавится. И думаю,

догадываетесь почему. Цены
растут буквально на все, в

том числе и на комбикор-
ма, а скоро обещают увели-

чить их и на хлеб. Многие
уже сегодня поговаривают,

что придется прирезать по-
росят «досрочно». Большая
проблема и с пастбищами.
Особенно сейчас, когда и у

горожан проснулся интерес

. к огородничеству и они бук-
вально одолели нас просьба-
ми выделить землю. Мы и

так все бросовые угодья

раздали, а теперь решили в

первую очередь дать участ-

ки своим людям. У них-то

вообще всего по сотке на

семью. Картошку же са-

жают на меняющихся каж-

дый год полосках. А теперь

и для коров нужны пастби-
ща. Назревает серьезный
конфликт. Немало и других

проблем со сдачей скота на

мясокомбинат, с неудовле-

творяющими сдатчиков це-

нами.

Что же касается самого

совхоза, то руководство его

в последние год-два немало

сделало, чтобы не пропал

азарт у людей. Скажем, вот

те 22 коровы, о которых

шла речь выше, совхоз

предоставил возможность

купить желающим еще

стельными нетелями. И за

сравнительно недорогую

плату — 1500 рублей (с

этого года цена на нетель

обещает подскочить до 2,5
3 тысяч). По собственной

инициативе выделяет адми-

нистрация хозяйства вла-

дельцам коров и комбикор-
ма из расчета 150 граммов

на сданный в совхоз литр

молока. И владельцам ко-

ров хородга, и совхозу, и

государству, естественно,

тоже. Только в прошлом го-

ду и только из совхоза «Ав-
рора» поступило в общий
котел 180 тони молока и 53
тонны мяса (а планирова-

лось 90 тонн молока и 50
тонн мяса).

Есть в этом деле и свои

рекордсмены. Правда, пока

их все же больше в малень-

ких деревеньках. Вот, на-

пример. рабочая совхоза

Т. А. Наумова, проживаю-

щая в соседней с Новосель-
ем деревне Заовражье, одна

сдала в совхоз 11 тонн 775
килограммов молока. Разу-
меется, не от одной коровы,

а от трех. Две коровы в

хлеву у пенсионерки Т. В.
Кирилловой из деревни

Кнслино, 8,4 тонны молока

от которых она тоже сдала

в совхоз. 8 тонн сдала от

двух своих буренок В. А.
Канарейкина, проживающая

в деревне Заовражье. А в

этом году среди рекордсме-

нов-сдатчиков должны по-

явиться. по предположениям
Н. Е. Сизова, и жители де-

ревни Новоселье.
Что ж. остается порадо-

ваться, что и в крупных

сельских населенных пунк-

тах возрождается крестьян-

ский уклад. В самом деле,

как-то не вяжется очередь в

городском продовольствен-

ном магазине за тушенкой и

в ней — крестьянин с сумой
за плечами. А что касается

проблем, о которых расска-

зал Н. Е. Сизов, то дума-

ется. что большинство из

них преодолимы. Ведь в на-

чале возрождения личных

подсобных хозяйств их бы-
ло куда больше. Наверное,
и с повышенной ценой на
комбикорма селяне смирят-

ся. как миримся все мы се-
годня со страшным ростом

цен на все, в том числе и на

мясо, которое горожане те-

перь покупают у «частника»

не за 3 или 4 рубля, а за

все пятнадцать. Так что их

расходы все равно окупятся.

Главное, не пропало бы же
лание. А это уже зависит не
только от самого крестьяни-

на.
А. БЕДОВА.

шштмттт
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— говорят

и все делают для

этого работники
логопедического

детского сада

Мальчишки старательно рас-

тягивают губы, складывают

язычки «мостиком» — звук

«ц» не всем дается легко.

— А теперь немного повто-

рим. — Людмила Ивановна
Мозгова перед каждым поло-

жила картинку.

— Яб.. яб... — какая ко-

варная картинка попалась

Андрюше. Никак не хватает ре-

шимости сказать трудное сло-

во «яблоня».
— Дерево, — с облегчением

выдыхает он.

— Не хитри, Андрей, какое

это дерево? — с улыбкой по-

правляет Людмила Ивановна.
— Яблочное, — решительно

говорит Андрюша.
Андрюша и еще 66 его

сверстников посещают детский
сад № 1 . Здесь специалисты-

логопеды работают над устра-

нением речевых дефектов,
коррекцией речи у детей до-

школьного возраста. Такой дет-

ский сад — единственный в

городе. Невелик еще и срок

его работы — 19 февраля испол-

нился год.

— Открытие логопедическо-

го детского сада для города —

событие, — считает заведую-

щая Маргарита Сергеевна Без-
бородова. — Наша задача

подготовить детей к школе. Два
года, что они находятся у нас,

срок очень маленький. Над
коррекцией речи надо работать
раньше и больше, чтобы у них

не возникало трудностей в

школе. И. конечно, слециалист-

логопед должен быть в каждом

детском саду.

Сейчас в саду четыре груп-

пы, три из них подготовитель-

ные. В сентябре ребятишки ся-

дут за школьные парты. И
одна группа, ее набрали ле-

том. дети с тяжелой речевой
патологией — общее недораз-

витие речи. Все группы пере-

полнены. Вместо 12 человек в

каждой по 16 — 18. Конечно,
по сравнению с массовыми дет-

скими садами группы малень-

кие, но нужно учитывать слож-

ность работы. Очень большая
нагрузка у логопедов, к тому

же вместо четырех только три

специалиста. Занятия они ве-

дут фронтально, по подгруп-

пам, в которые подбирают
шесть-семь детей с однотип-

ными речевыми дефектами, и

индивидуально.

ЖЖуШ

Во время ремонта здание

детского сада расширили. Есть
у ребят просторный спортивно-

музыкальный зал, свободнее
стал кухонный блок, появилась

прачечная, отдельно отведены

спальни. А чтобы понять, что

создание уюта для коллектива

— первая заповедь, не нужно

всматриваться. Он во всем —

в чистоте, обилии цветов и,

конечно же, в том, что сдела-

но руками самих ребят и вос-

питателей. Рукодельниц здесь

на все вкусы. К большой
для всех радости вернулась в

коллектив Лидия Ивановна
Иванова — выдумщица, руко-

дельница. Ее помощница —

Капитолина Никифоровна Ко-
теникова, любимица всех де-

тей. На этой же группе Анна
Вячеславовна Винокурова, мо-

лодой специалист, стремится

воспитать в детях художест-

венные способности. Совсем
недавно пришли в детский сад

Татьяна Александровна Си-
лантьева (па снимке внизу) и

Татьяна Александровна Пет-
рова. Нашли о'бщее дело для

себя и увлекли ребят — ле-

пят из пластилина, а затем

расписывают народные игруш-

ки. Очень красиво получается.

Подготовила свою выставку '
мягкой игрушки заведующая

хозяйственной частью Галина
Васильевна Яковлева. Все эти

игрушки она подарит детям.

Поскольку детский сад № 1

особенный, здесь каждый, от

специалиста-логопеда до по-
мощника воспитателя, старает-

ся через все формы, все ре-

жимные моменты учить детей
говорить правильно. И, конеч-

но, каждый — по-своему. На-
пример, воспитатель Юлия
Константиновна Гуменюк удач-

нее делает это на занятиях по

математике, а у Светланы Ми-
хайловны Буренок (снимок на

4-й стр.) — в режимные мо-

менты, связанные с отдыхом

детей. Логопед Оксана Виталь-
евна Горшкова (на снимке

вверху) дает задание на дом

сочинить стишок к определен-

ной рифме. К рифме «су-су»

Павлик сочинил стишок про

себя: «Су-су, Павлик любит
колбасу». Это молодые специа-

листы, которые влились в кол-

лектив совсем недавно. По-
мочь освоить профессию им

помогают Ирина Эльмартовна
Сибуль, Лидия Михайловна
Шенкер, Альбина Алексеевна
Галузя.

После посещения детского

сада в моей записной книжке

осталось очень много имен и

фамилий. Маргарита Сергеевна

Безбородова тепло рассказы-

вала о всех, с кем работает. О
том, как болеет душой за каж-

дого ребенка Мария Николаев-
на Потемкина, помощник воспи-

тателя, сколько проявляет за-

боты старшая медсестра Елена
Яковлевна Голубева. Грустно
думать всем о предстоящем

расставании с дворником Ва-
лерием Васильевичем Савичем.

(Окончание на 4-й стр.).

ЕСЛИ ХОЧЕШЬ ЖИТЬ - СИДИ ДОМА
Помогите навести порядок в

обеспечении инвалидов войны

продуктами питания и промыш-

ленными товарами повседнев-

ного спроса. Инвалиды войны,
проживающие в Сланцах, по

продовольственному снабжению
прикреплены к 46-му магази-

ну. Но вот уже около года от-

ношение к нам в магазине,

можно сказать, издевательское.

В отделе, где торгуют про-

дуктами для инвалидов войны,
необходимого набора нет, в то

время как другие отделы этого

магазина ими торгуют, или в

нашем отделе начинают торго-

вать для города водкой, кофе,
табаком, создавая для нас, ин-

валидов, давки, после чего при-

ходится долго болеть. А вот 6
февраля в нашем отделе были
выставлены на полках один па-

кет крупы пшена и один пакет

мучных рожек. К этим продук-
там и приставлен продавец.

Инвалидам приходится пол-

зать по всем магазинам города,

это с нашим-то здоровьем!

И что удивительно — этот

магазин расположен под окна-

ми горторга.

А с промышленными товара-

ми еще хуже. Инвалидов вой-
ны объединили в одну кучу с

50-летними пенсионерами, еще

вполне здоровыми людьми. Я
дважды сходил в эту давку и

пришел к выводу, что если хо-

чешь жить, то сиди дома. А
там могут задавить.

Да и кому мы теперь нуж-

ны? Хотя — спасибо средст-

вам массовой информации за

моральную поддержку и за то,

что нас еще не все забыли.
М. МИХАИЛОВ,

участник обороны Ленин-
града и боев по освобож-
дению Ленинградской зем-

ли от немецко-фашистских
оккупантов, инвалид Вели-
кой Отечественной войны
II группы.
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3 февраля в зале бокса
ПТУ-15 состоялась товари-

щеская встреча по боксу
между командами ВДСО
«Трудовые резервы» г. Кин-
гисеппа и г. Сланцы.

В традиционных соревно-

ваниях приняли участие

старшие юноши в одиннад-

цати весовых категориях.

Во всех встречах шли

упорные бои за победу. Пос-
ле семи встреч счет был
4:3 в пользу кингисеппцев,

но в остальных четырех

боях преимущество за слан-

цевчанами.

В порядке весовых кате-

горий победы одержали:

Александр Бардин, Вяче-
слав Петров (оба из ПТУ-
15), Юрий Туман из шко-

лы № 3, Олег Соловьев,
Алексей Антонов, Алексей
Федоров и Дмитрий Федо-
ров (все из ПТУ-15).
Командную победу одержа-

ли сланцевчане.

С. МАЛЬЧЕНКО,
тренер.

(Начало на 3-й стр.).

Это удивительно интересный
человек. Дети гурьбой за ним

ходят. Он и Пушкина им почи-

тает, и были-небылицы расска-

жет. И руки у него золотые —

немало сделано им для благо-
устройства участка, площадок.
Жаль, но всех перечислить

просто нет возможности.

Речевая патология нередко

влечет задержку психического
развития, бывают нарушения

координации движений.
В детском саду пошли на

эксперимент —■ ввели ставку

инструктора по физическому
воспитанию. Сейчас идет боль-
шая работа по оснащению спор-

тивного зала. Дело стоящее —

занятия теперь целенаправлен-
нее, квалифицированнее. Свет-
лана Валерьевна Веселова, на-
ряду с занятиями, проводит
спортивные развлечения, игры,

занимается коррекцией движе-

ний детей. Наряду с этим она
работает над оборудованием
спортивного зала. Особенно по-

любили дети музыкально-рит-
мические занятия у музыкаль-

ного руководителя Елены Пет-
ровны Паницковой.

Приветливость и искренность,

с которой всех встречают в

детском саду, располагает к

взаимности. Потому у коллек-

тива возникают тесные связи с
родителями. «Анна Николаев-
на Комкова постоянно отклика-

ется на просьбы о косметиче-

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ
СЕЛЬСКОХОЗЯЙСТВЕННЫХ,

ПРОМЫШЛЕННЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ
И КООПЕРАТИВОВ

Всеволожский сельскохозяйственный техникум

проводит распределение на работу выпускников 1991
года по профессиям:

ТЕХНИК-МЕХАНИК (с различными специализа-

циями),

ТЕХНИК-ЭЛЕКТРИК,
БУХГАЛТЕР.
Подтверждение ранее оформленных намерений и

заключение новых договоров необходимо выполнить

в срок до 20 февраля 1991 года.

Справки по телефонам 2-44-50, 2-52-20, 2-52-49.
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ском ремонте, — рассказывает

Маргарита Сергеевна. — Ми-
хаил Николаевич Черствое, на-

верное, уже свою дрель о наши

стены поистер. Всю мебель нам

собрали Павел Николаевич Ор-
лов и Валерий Георгиевич Ту-
манов. Помогают нам родители

Аптона Зайченко, Димы Куче-
рявого и другие. Очень благо-
дарны шефам ремонтно-меха-
нического завода. Они устано-

вили спортивные комплексы,

участвуют в изготовлении обо-
рудования и инвентаря, / заку-

пили для каждой группы сте-

реоустановки. Работники майо-
ликового производства пода-

рили нам свои изделия. Мы
всегда рады встрече с шефами
и надеемся, что они не будут
редки » .

Поделилась М. С. Безборо-
дова и проблемами. Недоста-
точно оснащение педагогиче-

ского процесса, игровой дея-

тельности детей, оформление
помещений детского сада, много

предстоит работы на участке.

Прошедший год был годом

становления. Сделано немало,

но задумок еще больше. 11 меч-

та заведующей М. С. Безборо-
довой объединить в совет вос-

питателей, родителей, шефов и

все сделать для того, чтобы
глаза детей светились ра-

достью, чтобы они шли сюда с

желанием, и родители были за

них спокойны.

Н. СТЕПАНЕНКО.

Фото Ю. Терентьева.

22 февраля 1991 года в 16 часов 30 минут в клубе
цементного завода состоится отчетно-выборное соб-
рание совета ветеранов войны и труда Сланцевского
цементного завода. Приглашаем на собрание всех

ветеранов завода, находящихся на заслуженном от-

дыхе. ч

Профком завода, совет ветеранов.

2—2

Тамаре Тимофеевне
АНДРИАНОВОЙ

Поздравляем с юбилеем и

правом ухода на заслуженный
отдых. Благодарим за много-

летний добросовестный труд.
Желаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни и успехов во

всем.
Сланцевское ремонтно-

строительное управление

№ 6 .
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ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 22 ФЕВРАЛЯ

6.30 — «Утро». 9.00 — Ин-
новация. 9.15 — Мультфиль-
мы. 9.45— «Человек и закон».
11.00 — М. Меерович. Струн-
ная серенада. 11.15 — «...До
шестнадцати и старше». 12.00
— ТСН. 12.15 — Концерт.
15.00 — ТСН. 15.15 — «Став-
ка больше, чем жизнь». X. ф.
Фильм 10-й. 16.10 — Концерт.
16.35 — Мультфильм. 16. 50-
Мама, папа и я. 17.20 —

«Вместе с чемпионами». 17.35
— «Заглянуть в окно». 18.25
— Поет Надежда Стефанова.
18.45 — Контакт-форум. 19.15
— «ВиД». 19.30 — «Память».
X. ф. 2-я серия. 21.00 — Вре-
мя. 21.45 — «ВиД». В пере-

рыве (23.45) — ТСН. 1.00 —

«Никколо Паганини». X. ф. 4-я
серия. 2.10 — «Вертикаль ху-

дожника Селиверстова».

Вторая программа

8.00 — Утренняя гимнасти-

ка. 8.15 — «В объективе — жи-

вотные». 8.35 и 9.35 — Лите-
ратура. 5-й кл. 9.05 — Англий-
ский язык. 1-й год обучения.
10.05 — Английский язык. 2-й
год обучения. 10.35 и 11.40 —

Окружающий нас мир. 1-й кл.

10.55 — Разминка для эруди-

тов. 12.05 — «Клуб женщин».

X. ф. 1-я и 2-я серии. 14.30 —

«Боль моя, Арал». 15.00 —

Концерт. 17.00 — Мульт-
фильм. 17.10 — К. Воробьев.
«Судьба и книги». 18.35 —

«Щедрый вечер». 18.55 —

Коллаж. 19.00— Арена. 20.00
— «Спокойной ночи, малыши!».
20.15 — «Вертикаль». 20.45
— Спорт для всех. 21.00 —

Время. 21.45 — На сессии Вер-
ховного Совета РСФСР. 23.15
— «Шире круг!». Часть 2-я.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД
ПЯТНИЦА, 22 ФЕВРАЛЯ
7.30 — «Час кино». Д. ф.

9.05 — Физика. 10-й кл. 9.35,
10.35 — Основы информатики
и вычислительной техники.

10.05 — Химия. 8-й кл. 11.05
— «Продавец птиц». X. ф.
12.05 — Фильм-концерт. 12.35
— «Незаконченный ужин».

X. ф. 1-я и 2-я серии. 14.45
— Док. ф. 15.15 — «Пятое
колесо». 17.30 — Телестанция
«Факт». 17.35 — Док. ф. 18.50
— Мультфильмы. 19.15 —

«Найди меня, или Серьезная
игра для взрослых». 19.45 —

«Профессия — созидатель».

20.00 — Реклама. 20.10 —

Телестанция «Факт». 20.30 —

«Большой фестиваль». 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

Время. 21.45 — «600 секунд».

21.55 — Реклама. 22.00 —

Дневник сессии Ленсовета.
22.20 — ТТЦ «Лира». 22.35
— «Экран приключенческого

фильма». «Незаконченный
ужин», 1-я и 2-я серии. В пе-

рерыве (23.40) — Телестанция
«Факт». 0.55 — «Иллюзион
синема».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 22 ФЕВРАЛЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — Детский экран. «Де-
вять профессий Серого Волка».
Мультфильм «Доверчивый дра-

кон». 9.45 — Хейно Эллер.
Соната для скрипки нр. 1.
11.00 — 12.00 — «Больница
на окраине города». 20-я серия.

15.00 — Программа передач.

15.05 — Мультфильм. «Вели-
колепный Гоша». 17.45 — 'Ге-
леинформация. 18.00 — Ново-
сти. 18.05 — «Брызги на том

берегу». 18.25 — Вечерняя
программа. 18.30 — Мастер-
ская. 18.55 — В театрах и кон-

цертных залах. 19.00 — Акту-
альная камера. 19.15 — «Этю-
ды на песке». 19.30— Детский
экран. Самый хороший. 20.00
— Тартуский час. 20.30 —

В ритме свинга. 20.50 — По-
лицейская хроника. 21.00 —

Актуальная камера. 21.25 —

Студия референдума. 21.35 —

Реклама. 21.40 — Междуна-
родная панорама. 21.55 — В
театрах и концертных залах.

22.00 — Телетеатр. X. Мянд,
X. Мыттус — «Сквозь и мимо

друг друга». 23.30 — Новости.
23.40 — 00.30 — Праздник
музыки кантри «Харку-Ярве
90». 1.

АФИША^ КИНОТЕАТРА «ТРУД»
Кинотеатр «Труд» с 22 по 24 февраля демонстри-

рует новый американский цветной эротический
фильм «Жидкое небо, или Расплата за разврат». Са-
мый оригинальный фильм года сделал режиссер из
России Слава Цукерман. Это потрясающий амери-

канский дебют.
1 — 1

1= кино =1

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 21

февраля — «Еще одна связь».

(Две серии). Начало в 17, 20
часов. Для детей. «Дичок». На-
чало в 15 часов 30 минут.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 21
февраля — «Великолепная се-

мерка». Начало в 14.30, 17,
19.30, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ

КОВ. 21 февраля — «Убийца».
Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 21 фев-
раля — «Ледяные цветы». На-
чало в 18, 20 часов. Для де-

тей. «Варвара-краса, длинная

коса». Начало в 16 часов.

СЛАНЦЕВСКОЕ

РАЙПО

приглашает на работу

ПОВАРА - КОНДИТЕРА
(с опытом работы),

УБОРЩИЦУ в столовую.

3—3

СЛАНЦЕВСКИЙ
ДЕРЕВО-

ОБРАБАТЫВАЮЩИЙ
КОМБИНАТ-

ФИЛИАЛ
КООПЕРАТИВА

«РУБИН»
приглашает на работу

в столярный цех:

СТОЛЯРОВ,
СТАНОЧНИКОВ,
ОТДЕЛОЧНИКОВ,

в котельную —

ТРАНСПОРТИРОВЩИ-
КА,

в лесопильный цех —

КРАНОВЩИКА на ба-
шенный кран.

3—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ
«ВОДОКАНАЛ»

требуются

для работы на установке

«Очистка промывных вод»

водоочистных сооружений
СЛЕСАРИ-РЕМОНТНИ-

КИ IV разряда,

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

ремонту и обслуживанию
электрооборудования IV —

V разрядов.

2—2

Г ятртя

«ЗНАМЯ ТРУДА»
издается по вторникам,

средам, четвергам, пятницам

н субботам
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